

2016-17年度R.I.テーマ  
人類に奉仕するロータリー



2016-2017年度 久保田 勲会長

第2687回 例会  
2017. 5. 25

会長あいさつ

週報 No.2051  
発行 2017年 6月 5日  
会長 久保田 勲  
幹事 樋口 雅之  
副会長 藤村 作  
副幹事 須田 悦正  
編集責任者・  
クラブ広報委員長 長沼 大策

ビジターゲスト  
米山記念奨学生  
鄭 維嘉(てい ゆいか)さん

行事予定  
6月15日 クラブフォーラム④  
「一年間を顧みて」  
6月22日 結婚・誕生祝  
クラブフォーラム⑤  
「次年度計画について」  
6月29日 (時間変更)  
最終例会(家族例会)

みなさんこんにちは。41回目の例会に参加頂きありがとうございます。まずは先週の親睦旅行&全国野球大会に多くの会員の皆様にご参加頂きありがとうございました。多くの皆様のご協力もあって野球の方も別府北RCさんを相手に10-6で勝利することができました。特に富永総監督・尾花監督・齋藤哲雄キャプテンには当日までの練習や試合から多大なるご指導あつての一勝だと思っています。この一勝を機に他クラブとの野球を通じた交流も始まりそうですので楽しみにしたいと思います。

雑誌月間だった際に例会場で話す機会がなかったことを少し触れさせていただきます。ロータリアンの3大義務は皆様ご存知の通り「例会出席」「会費納入」「雑誌の購読」です。その中の一つ、雑誌の「購読」ですから単に代金を支払って買うということだけでなく、その雑誌を「読む」必要があります。皆様この義務を果たしていらっしゃいますでしょうか？

世界レベルで見ますとRIの公式機関誌は「The Rotarian」ですが、そこから指定される記事その国の言葉に翻訳し、併せて地域のクラブやロータリアンの活動を紹介する地域雑誌が30あります。英語圏が多いので発行部数は公式雑誌が50万部、地域雑誌の中では発行部数が多い順にインド、日本、デンマーク、韓国、ブラジルとなります。日本の地域雑誌「ロータリーの友」ですが送金が1953年、定価100円でしたが1975年に200円に改められてから現在までその価格を維持しているそうです。随分安く出来ているなあと思いますが広告収入によるところが大きいからだとのことです。普通、書籍は面白いと売れ面白くないと売れないのですがこの「友」は無条件で95,000部売れます。参考までに週刊文春が45万部、週刊新潮35万部、週刊朝日13万部、サンデー毎日6万部くらいですとそれ以上に売れていることになり、年間にすると100万部以上のミリオンセラーで、「友」が隠れたベストセラーといわれる所以です。「友」の目的は面白いか面白くないの判断のもとになる個人の興味を満足させることにあるのではなくロータリアンがロータリー・ライフを深めるためにまた、クラブがRIと直結しているという意識を高めるためにも必要な媒体であることを

まず理解していただきたいということがロータリーの友事務局からのお願いでございました。

この「友」に誰でも自由に投稿できますが、没になるケースも多く、それが確実に掲載されるコツが紹介されておりましたのでご披露いたします。①生き生きとした写真がある。事前に活動の流れを把握しておいてシャッターチャンスを見逃さないこと。集合写真は駄目。②日本全国の人が読むことを意識して原稿を書くこと。自分たちのことはほとんど知られていないという前提に立つ。③自分が言いたいことより相手が知りたいと思うことと相手が知って役に立つことを書く。④新鮮ネタの提供。食材の新鮮さと同様に雑誌記事にも旬がある。実施後1か月以内。ということで皆様もぜひ、投稿にチャレンジしてみませんか？

本日もよろしくお願いたします。

野球同好会 尾花 正明監督

先だって甲子園大会に行ってきました。クラブの皆様のお力添えをいただき、参加したメンバーはチームワークを高め、楽しい大会になりました。特に準会員として大塚パストガバナー、吉川パスト会長、小林邦彦パスト会長、村岡パスト会長、大木パスト会長には1年間にわたって会費の納入をいただきました。皆様の支えがないとこの大会に参加することはできません。この気持ちをしっかり受け止め、野球だけが目的ではなく、次年度以降のロータリーの活動により大きく貢献できるよう野球部のメンバーはがんばっていききたいと思います。ありがとうございました。



米山記念奨学生紹介

樋口 雅之カウンセラー

今年の4月から2年間、当クラブが世話クラブとなる鄭維嘉(てい ゆいか)さんが初めて例会場にお見えになりました。中国の方ですがドイツで生まれその後日本で過ごしたこともあるそうです。現在は芝浦工業大学 工学部 通信工学科3年生です。実験など必修の授業が多く、本日も先ほどまで実験をしていたそうです。現在の校舎は豊洲で、住まいもその近くです。趣味はお酒を飲むことだそうです。

ロータリー米山記念奨学金授与

米山記念奨学生 鄭 維嘉(てい ゆいか)さん



4月から2年間、上尾RCさんに世話クラブとして所属になりました鄭維嘉(てい ゆいか)さん。選んでいただきありがとうございます。つい先ほどまで実験をしていて頭が混乱している状態です。通信工学科とソフトウェアやハードウェアなどを使う学科なのですが、将来は人にやさしい情報通信環境がつくってほしいなと思います。勉強をしています。ま

幹事報告

樋口 雅之 幹事



◆4月に当クラブがホストクラブとなって開催された地区研修・協議会のお礼状と金五万円が、大貫ガバナーエレクトより届きました。  
◆6月のロータリーレートは110円です。  
◆次回例会は6月5日(月)、元女子プロレスラー・ブル中野さんの卓話になります。昨日私も久保田会長に同行してブル中野さんと食事をしてきました。楽しい卓話をぜひご期待ください!

委員長報告

職業奉仕委員会 門崎 由幸委員長



次週6月1日はUDとラックスさんへの移動例会になります。大勢のみなさまのご参加を、よろしくお願いたします。

だ研究室配属はないのですが、行きたい研究室は決まっています。今は入れたらいいなと見学をしています。趣味は映画を観ること、お酒を飲むことです。毎日勉強が忙しく、頭が疲れてしまって、友達とお酒を飲んでストレスを発散させてお酒が好になってしまいました。これから2年間よろしくお願いたします。ありがとうございます。

野瀬 将正 会員

私の結婚は平成元年の5月27日で、平成でいくと覚えやすく28年になります。銀婚式をおえ、金婚式にむけて健康に気をつけていきたいと思っています。ありがとうございました。



結婚・誕生祝い

結婚記念日 おめでとございます!

齋藤 博重 会員

5月5日、今年で26年目の結婚記念日を迎え、クラブから花束をいただきありがとうございました。子供もだいぶ大きくなり、娘は社会人になり、息子は大学2年生ということで、子どもたちは帰ってきませんので、家には嫁と私の2人きりになっていて、子供にむけていた嫁の目が私にむきはじめてきました。これからは結婚27年目にむけて仲良くやっていきたいと思っています。ありがとうございました。



例会主題

地区研修・協議会報告

地区研修・協議会での分科会の様子と、次年度への抱負を語っていただきました。



スマイル

久保田会長 上尾ロータリークラブ 野球勝利おめでとう!  
樋口幹事 米山記念奨学生・鄭さん、ようこそ! 甲子園&親睦旅行、素晴らしい1勝でした!  
藤村副会長 地区研修・協議会報告、ありがとうございました。  
須田副幹事 野球(甲子園)では迷惑しかかけられませんでした。すみません!  
齋藤重美会員 甲子園バンザイ! 歴史のスタート!  
尾花会員 気候不順ですが元気で頑張りましょう! 甲子園ご協力ありがとうございました。  
齋藤博重会員 結婚記念日の花をありがとうございました。甲子園お疲れ様でした。  
春日会員 甲子園お疲れ様でした。次回は参加したいです。

大塚信郎会員/吉川会員/井上会員/大塚崇行会員/  
野瀬会員/宇多村会員/長沼会員/門崎会員/芳賀会員

出席率	出席 38	出席数	21
	欠席 17	(%)	55.26
	前々回確定	欠席数	2
	修正(%)		94.74 (M・U) 9

第2686回 例会 親睦旅行&第34回全国ロータリークラブ野球大会出場

2017. 5. 20~21 親睦活動委員会: 齋藤修弘委員長 ホビー委員会: 坂本忠光委員長  
於: 阪神甲子園球場 野球部のごさきが甲子園大会に出場しました。別府北RCさんと対戦し10-6で見事勝利!  
おめでとうございます! 観光も楽しめました。充実の2日間、お疲れ様でした。



例会日 毎週木曜日 12:30~13:30 事務所 〒362-0035 埼玉県上尾市仲町1-8-31 新和エクスビル303  
例会場 東武パケットホール4F(ボリアス) TEL 048-775-7788 / FAX 048-776-9799

